

Neue Ausstellung im Landtag

Starke Schule – starke Schüler

Unter dem Titel „**Schulerfolg sichern!**“ will das Landesprogramm die Schulabbruchquote sowie den Anteil von Schulabgängern ohne Schulabschluss in Sachsen-Anhalt deutlich senken.

Die Wanderausstellung „**Starke Schule – Starke Schüler**“, die vom 26. August bis 30. September 2015 im Landtag zu sehen ist, stellt die Notwendigkeit der Schulsozialarbeit und die Arbeit der Netzwerkstelle „Schulerfolg für (H)alle“ dar und zeigt auf, wie „stark“ Schule mit Schulsozialarbeit sein kann.

Eröffnet wird die Ausstellung am

Mittwoch, 26. August 2015, 13.00 Uhr, im Landtag

durch **Landtagspräsident Detlef Gürth**.

In der Stadt Halle haben im Rahmen dieses Programmes 16 Schulen gemeinsam mit freien Trägern der Jugendhilfe Konzepte erarbeitet, um bedarfsorientierte Schulsozialarbeit einzuführen. Zentral koordiniert wird dies von der Netzwerkstelle „Schulerfolg für (H)alle“.

In der Ausstellung werden Informationen rund um Schulsozialarbeit angeboten, damit das Thema verständlich und praktisch nachvollziehbar ist. Durch Photos, Bilder, Graphiken, kurze erläuternde Texte, Literaturhinweise, Hefte, Plakate, Schautafeln und audiovisuelle Medien werden Einblicke in die Schulsozialarbeit geben.

Die Ausstellung ist werktags von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr für Besucherinnen und Besucher geöffnet. Der Eintritt ist kostenfrei.